

Gesund macht Schule

Präventionsprogramm packt pandemiebedingte Probleme an

Gesundheitsförderung an Schulen muss in dem startenden Schuljahr eine größere Rolle spielen als je zuvor. Denn die Einschränkungen der Pandemie und der über lange Zeit durchgeführte Distanzunterricht haben nicht nur Auswirkungen auf den Bildungsstand, sondern auch auf das psychosoziale Befinden von Kindern und Jugendlichen. Mehr als 300 rheinische Grundschulen nehmen daher erfreulicherweise auch in diesem Schuljahr an dem Programm zur Gesundheitsförderung von Ärztekammer Nordrhein und AOK Rheinland/Hamburg teil. *Gesund macht Schule* unterstützt seit 20 Jahren Grundschulen dabei, Gesundheitsthemen wie „Bewegung und Entspannung“, „Essen und Ernährung“, „Menschlicher Körper“, „Sexualerziehung“ oder „Ich-Stärkung“ in Unterricht und Schulleben einzubauen. In diesem Jahr packt das Präventionsprogramm aber auch neue pandemiebedingte Probleme an. Die Ärztekammer vermittelt dazu Patenärztinnen und Patenärzte an die Schulen und stellt gemeinsam mit ihrem Kooperationspartner Unterrichtsmaterialien und entsprechende Fortbildungen zur Verfügung.



Patenärztinnen und Patenärzte unterstützen Grundschulen dabei, Gesundheitsthemen kindgerecht aufzubereiten.

Foto: Susanne Legien, Archivfoto 2016

Weitere Informationen unter www.gesundmachtschule.de

Facharztprüfungen

Anmeldeschluss und Termine

Der nächste zu erreichende Prüfungszeitraum zur Anerkennung von Facharzt-kompetenzen, Schwerpunkt-bezeichnungen und Zusatz-Weiterbildungen bei der Ärztekammer Nordrhein ist vom 4. bis 29. Oktober 2021.

Anmeldeschluss:

Mittwoch, 18. August 2021 Ärztinnen und Ärzte, die zur Prüfung zugelassen sind, erhalten eine schriftliche Ladung mit dem genauen Prüfungstermin und der Uhrzeit mindestens 14 Tage vorher.

www.aekno.de/Weiterbildung/Pruefungen ÄkNo

Ausbildung

Berufskolleg sucht Ärztinnen und Ärzte

Für den medizinischen Fachkundeunterricht sucht das Berufskolleg für Wirtschaft und Verwaltung Leverkusen ab kommendem Schuljahr Ärztinnen und Ärzte als nebenberuflich tätige Lehrerinnen und Lehrer. Sie sollen die Auszubildenden zur Medizinischen Fachangestellten unterrichten. Der Umfang der Lehrtätigkeit beträgt sechs Stunden und bezieht sich auf die Fächer „Medizinische Assistenz und Patientenbetreuung“ sowie „Abrechnung“. Die Grundvergütung im Rahmen der Lehrerbesoldung hängt vom jeweiligen Anstellungsverhältnis oder anderweitigen Vertragsverhältnissen ab. Interessenten wenden sich an das Berufskolleg für Wirtschaft und Verwaltung Leverkusen, Schulleiter: Luer Ebermann, Bismarckstr. 211, 51373 Leverkusen, E-Mail: info@berufskolleg-leverkusen.de, Tel.: 0214 373-410. *bre*

Kurz gemeldet

Hilfe bei Gewalt im ärztlichen Alltag

Die Ärztekammer Nordrhein veranstaltet für ihre Mitglieder am 27. August 2021 von 17 bis circa 20 Uhr eine kostenlose Online-Fortbildung zum Thema „Gewalt und Aggression im ärztlichen Alltag in Praxis und Krankenhaus“. Ärztinnen und Ärzte erhalten dort kurzfristig praxisorientierte Handlungsunterstützung im Umgang mit kritischen Situationen. Weitere Informationen zum Programm sowie den Vortragenden unter www.aekno.de/gewalt-gegen-aerzte

ÄkNo

Gesundheitsämter: Datenaustausch sicherstellen

Die Kommunen in Nordrhein-Westfalen müssen bis zum 30. September 2021 flächendeckend den elektronischen Datenaustausch zwischen den Gesundheitsämtern sicherstellen. Das sieht ein Erlass des Landesgesundheitsministeriums vor. Der elektronische Datenaustausch könne unter anderem durch die Software SORMAS Exchange gewährleistet werden. Er sei eine wesentliche Voraussetzung dafür, Corona-Infektionsketten auch über kommunale Grenzen hinweg verfolgen zu können. *HK*

Landesinitiative informiert über Prävention

Die Landesinitiative Gesundheitsförderung und Prävention informiert künftig unter www.lgp.nrw über Themen rund um die Prävention. Wie das nordrhein-westfälische Gesundheitsministerium mitteilt, bei der die Initiative angesiedelt ist, soll es auf der Plattform neben einem umfangreichen Informationsangebot auch Online-Veranstaltungen oder Diskussionsrunden geben. Seit 2020 steht das Thema „Seelische Gesundheit“ in sämtlichen Lebensphasen im Fokus der Landesinitiative. *HK*